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Aniage zur NiederschrUt

03,.......................2019 ,
VOW) • TOP —

Beschlussnummer TOP-Betreff Initiator Bearbeiter Aufgabe

Datum

13.09.2018

14.11.2018

14.11.2018

14.11.2018

14.11.2018

03.01.2019

03.01.2019

22.01.2019

22.01.2019

12.02.2019

Anfrage von Herrn
Pender über die
Beleuchtung an der
Grundschule Glashütte

Anfragen Herr Mährlein
zum B 292 Norderstedt

Anfrage von Herrn Dr.
Pranzas zum Thema
Atrschaffung der
Straßenausbaubeiträge

Anfrage von Herrn
Muckelberg zum Thema
ZOB Glashütte

Organ
TOP/Sitzung/Art

Ausschuss fur
Stadtentwicklung
und Verkehr
06.09,2018
Ö 19.25

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
01.11.2018
Ö 13.15

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
01.11.2018
Ö 13.18

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
01.11.2018
Ö 13.19

Anfrage von Herrn Ausschuss für
Muckelberg zum Stadtentwicklung
Feuerwehrhaus Garstedt und Verkehr

01.11.2018
Ö 13.20

Anfrage von Herrn
Muckelberg zum
Sachstand Bildungshaus

Anfrage von Herrn Holle
zu
Parkplalzmarkierungen
auf den Glashütter
Friedhof

Anfrage Dr. Pranzas
Folgewirkung
Ausbaubeiträge

Anfrage Herr Welk
Beleuchtung Kreisel
Berliner Allee/
Ochsenzoller Straße

Einwohnerfrage von
Herrn Bernhard Kerlin

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
06.12.2018
Ö 15.16

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
06.12.2018

15.26

Ausschuss fur
Stadtentwicklung
und Verkehr
17.01.2019
0 9.20

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
17.01.2019
Ö 9.23

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr

Realisierung Termin

Rickers, Holger Die Anfrage von Herrn 20.09.2018
(68 - Amt für Pender ist dem Protokoll
Gebäudewirtschaft) als Anlage beigefügt.

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Beantwortung der Anfrage 06.12.2018
von Herrn Mährlein

Hoerauf, Rene (62 Beantwortung der Anfrage 06.12.2018
- Amt für von Herrn Dr. Pranzas für
Bauordnung und I I I
Vermessung)

Rickers, Holger Beantwortung der Anfrage 06.12.2018
(68 - Amt für von Herrn Muckelberg
Gebäudewirtschaft)

Rickers, Holger Beantwortung der Anfrage 06.12.2018
(68 - Amt für von Herrn Muckelberg
Gebäudewirtschaft)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Sandhof, Martin
(70 - Betriebsamt)

Hoerauf, Rene (62
- Amt fur
Bauordnung und
Vermessung)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,

Die Anfrage von Herrn
Muckelberg zum
Sachstand Bildungshaus
ist dem Protokoll als
Anlage beigefügt.

Herr Holle bittet die
Verwaltung die
Parkplatzmarkierungen auf
dem Glashütter Friedhof
zu erneuern.

Herr Dr. Pranzas erinnert
an seine Anfrage bezüglich
Folgewirkung der
Ausbaubeiträge
Herr Bosse sagt eine
kurzfristige Beantwortung
ZU.

Herr Welk fragt an ob die
Beleuchtung beim Kreisel
Berliner Allee/
Ochsenzoller Straße
bereits endgültig
hergestellt wurde.

10.01.2019

10.01.2019

29.01.2019

29.01.2019

19.02.2019
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.12.02.2019

12.02.2019

• 12.02.2019

12.02.2019

12.02.2019

zu Begrünung von
Rachdächern

07.02.2019
Ö 4.1

Optimierung Schaltung Ausschuss für
Fahrradampel Stadtentwickfung
Ohechaussee/Niendorfer und Verkehr
Str. 07.02.2019

Ö 6
Antrag
A 19/0037

Anfrage von Herrn
Engel zu Straßen
außerhalb
geschlossener Ortschaft

Anfrage von Frau de
Vree zur Förderung des
Fußverkehrs

Anfrage von Herrn Welk
zur möglichen
Verschwenkung
Linksabbieger Kohfurth/
Marommer Straße

Anfrage von Frau Mond
zur Installation
stationärer Blifzer

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.02.2019
ei 15.10

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.02.2019
0 15.12

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.02.2019
Ö 15.15

Ausschuss ffir
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.02.2019
Ö 15.16

Urnweft und
Verkehr)

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Muller-
Baran, Rücliger
(32 -
Ordnungsamt)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Die Verwaltung wird 19.02.2019
gebeten, zu prüfen, ob die
Grünphase der
Fahrradampeln an der
Kreuzung
Ohechaussee/Niendorfer
Straße fur Radfahrer
verlängert werden kann.
Die Grü n phase der
Fahrradampeln soll dabei
erst zeitgleich mit der
zweiten Fußgänger-
Telistrecke/Querung
auf Rot schatten.

Die Verwaltung wird des
Weiteren gebeten, zu
prüfen, ob es auch an
anderen Standorten
Fahrradampeln gibt, deren
Schaltungen ebenfalls im
Slnne des Radverkehrs
optimiert werden können.

Die Oadby-and-
Wingstonstraße ist
zwischen Ulzburger Straße
und Rathausallee
als elne Straße außerhaib
der geschfossenen
Ortschaft gekennzeichnet.
Fragen:
1. Warum tst das so?
2. Gibt es noch weitere
Straßen innerhalb des
Stadtgebietes die ebenfalls
so
eingerichtet sincl, wenn ja
auch tiler warum?

19.02.2019

Fußverkehrskonzept Nach 19.02.2019
fünflahren habendie
Grünen die folgende
Fragen:
1. Welche der
vorgeschlagenen
Maßnahmen sind
inzwischen urngesetzt?
2. Welche neuen
Maßnahmen sind in der
Zwischenzeit von der
Verwaltung
entdeckt/definiertworden?

19.02.2019

Anfrage an die Verwaltung 19.02.2019
mit Bitte um schriftliche
Beantwortung
Ausschuss
Stadtentwicklung und
Verkehr
07.02.2019
1. Wird zeitnah ein
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25.02.2019

25.02.2019

12.02.2019

Anfrage von Herrn
Stein hau-Kühl zum
Thema Leitplan
Ausbaubeiträge KAG

Anfrage von Frau Mond
zum Thema Prüfung der
Straßen- und
Verkehrssltuation am
Glashütter Damm

Anfrage von Herrn
Muckelberg zum Thema
Grüne We lle

Ausschuss fur
Stadtentwicklung
und Verkehr
21.02.2019
ö 11.12

Ausschuss für
Stadtentwicklung
uncl Verkehr
21.02.2019
Ö 11.15

Ausschuss für
Stadtentwicklung
und Verkehr
07.02.2019
ö 15.11

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Muller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Rimka, Christine
(60 - Arnt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

stationärer Blitzer in der
Ohechaussee Höhe
Schäferkamp installiert?
Wenn ja: zur Kontrolle der
(a) Geschwindigkeit oder
(b) ,Rollict-tVerstoßt ?
2. Zu (b) : Wurden im
Vorwege an dleser Stelie
bereits
Geschwindigkeitskontrollen
durchgeführt? Mit
welchem Ergebnis?
3. 1st dieser Ort ein
Unfallschwerpunkt?
Wievlel Unfälle sind dort
innerhalb der letzten 3
Jahre
passiert?
4. Wer hat die Installation
beauftragt, die (c) Stadt
Norderstedt oder (d) der
Kreis Segeberg ?
5. Zu (d) : Muss die Stack
Norderstedt die
Installation genehmigen?
6. Werden in diesem Jahr
weltere stationäre ,Blitzer
lnstalliert und
gegebenenfalls wo?

Herr Steinhau-Kühl fragt 04.03.2019
nach einen Lelt bzw.
Rahmenplan zu den
Ausbaubeiträgen nach den
Kommunalabgabengesetz
KAG.
Herr Bosse sichert zu, dass

Verwaltung dleses
Thema bearbeitet.

dle WiN-Fraktlon bittet dle 04.03.2019
Verwaltung um Prüfung
der Straßen und
Verkehrssituation am
Glashütter Damm.

Herr Muckelberg fragt an 15.08..2019
nach den Vortrag grüne
Welle, Verkehr in
Norderstedt. Herr Bosse
sagt zu diesen bis zum
Sommer 2019 den
auschuss zukommen zu
lassen.
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